

# PlantaDoce.

Empresa

## Proclinic, recambio en la cúpula: Salvador Torres abandona la dirección de la compañía

La compañía española, especializada en la provisión de servicios para el sector odontológico, fue adquirida por el fondo español Miura Private Equity el pasado marzo, cuando se hizo con el 85% de su capital.

A. E.  
6 oct 2021 - 05:00



Proclinic cambia de capitán. La compañía española, proveedor integral de servicios para el sector odontológico, se despide de Salvador Torres, su director general, que ha estado vinculado a la empresa durante más de una década, según han confirmado fuentes internas de Proclinic a PlantaDoce.

Aunque por el momento no han trascendido públicamente los motivos de la salida de Torres de Proclinic, lo cierto es que el pasado marzo la compañía pasó a tener un

---

# PlantaDoce.

---

nuevo propietario: el fondo español Miura Private Equity, que se hizo con la mayoría del capital.

**El fondo de *private equity* adquirió el 85% del distribuidor odontológico** de origen catalán con una valoración que rondó los cien millones de euros. El precio acordado por el fondo con los dueños de la compañía se situó en torno a ocho veces ebitda. El objetivo de la operación es que Miura consolide el posicionamiento nacional de Proclinic, potencie su crecimiento internacional y continúe dando respuesta a sus clientes con una propuesta comercial cada vez más digital.

## **Proclinic cerró 2020 con una facturación de 130 millones de euros**

Ahora, **la dirección general de Proclinic recae en manos de Manuel Alfonso Fernández**, antiguo director general de Lyreco Iberia, empresa distribuidora de soluciones para el entorno laboral. Previamente a su incorporación a Lyreco, lideró la unidad de comercio electrónico de la multinacional Avon y la transformación de su modelo de negocio hacia el mundo digital.

Con anterioridad, Fernández dirigió las filiales de esta compañía en diversos países de Latinoamérica y desempeñó diversos cargos de responsabilidad en países de América Central, Bangkok y Singapur dentro del grupo Unilever.

Proclinic, compañía fundada por la familia Raneda de la Hoz en 1983, tiene su sede en Zaragoza, donde cuenta con un centro logístico y distintas delegaciones comerciales a lo largo del territorio, destacando Barcelona y Madrid.

**La compañía cuenta con más de 55.000 referencias en su catálogo**, compuesto por consumibles para clínicas y laboratorios, equipamientos, implantes y ortodoncia. Proclinic cerró el ejercicio 2020 con una facturación de 130 millones de euros, frente a los ingresos de 125 millones de euros de 2019, y un resultado bruto de explotación (ebitda) de 14 millones de euros. Actualmente, **la empresa exporta el 25% de sus productos al mercado europeo**, siendo Francia e Italia los principales países.

Proclinic complementa sus servicios con el apoyo a la formación odontológica mediante convenios de colaboración con academias y universidades y ofrece la Beca

---

# PlantaDoce.

---

| Proclínica para jóvenes estudiantes de odontología.